



Pouvez répéter la question ?

Faut-il interdire le droit de grève ?

Pour : Comme nous le savons, la grève peut entraîner la paralysie du pays. Et monter les citoyens entre eux : « moi j'ai besoin d'essence pour travailler » contre « moi je me bats pour le statut salarié de tous les Français », n'est pas envisageable. En fait, ne seraient-ils pas tous d'accord ?

Contre : Cependant, le grève est un droit et si ce droit n'existe plus, comment contester une loi ?
Bonne question de René, chauffeur de taxi adulé de **Canteloup**, qui lui roule a cheval...

Question subsidiaire : A-t-on déjà vu un « décideur », par exemple un patron d'entreprise, faire grève ?
Atypique, certainement, néanmoins n'oublions pas que nous sommes en France...ou tout est possible

Dans ce sens, Si tous les citoyens pouvaient discuter (cad écouter, puis, parler), dans le calme et la bonne humeur, une sorte de nuit Debout, un Café Citoyen, cela aboutirait peut-être a une consultation, voir un référendum national sur cette loi.

Dans ce sens, aurait-on encore des grèves ?

Si vous cochez «**non**», la question : « Faut-il interdire le droit de grève ? » devient **inutile**.

Si vous cochez «**oui**», la question : « Faut-il interdire le droit de grève ? » devient une question **non primordiale**.

Autre Idée : Demandons une consultation pour savoir si les citoyens peuvent obtenir par consultation ou référendum le droit de provoquer un référendum ou une consultation sur l'interdiction ou pas du droit de grève, et plus si affinité...Peut-être un peu compliqué, là !

Suite à ce déroulement hautement métapolitique de ma part, pourrions-nous conclure par :

A la question : « Faut-il interdire le droit de grève ? » **Bip . Mauvaise question, essaye encore...**

En France, on n'a pas de pétrole, mais on a des idées ... Pardon je m'emporte,

En France, on a du gaz de schiste, mais on a plus d'idées ...politique, car pour les autres, elles sont légions

Voilà, c'est mieux, enfin non c'est pas mieux, mais bon, a priori, c'est la réalité...

Autre pensée philoPragmaTechnique : Comment se déplacer sur Paris le 5 juin prochain pour le défilé des insoumis, si plus de pétroléum dans ma charrettum ?... Covoituragum ?

Bien à vous.

Jean-Luc Le Floch

<http://lve2.e-monsite.com/>

« On ne résout pas un problème avec le mode de pensée qui l'a engendré. » Albert Einstein

A suivre...

Passé le message...

